

## Desechan solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Fue desechada la solicitud de desafuero a **Cuauhtémoc Blanco**, acusado de



tentativa de violación, luego de que la Fiscalía consideró que la investigación estuvo incompleta.

El Cuau dice estar contento y declaró que afortunadamente el racismo en México ya no existe, porque, por primera vez, gracias a una Morena, un Blanco se salvó de estar en la cárcel.

<https://drive.google.com/file/d/1uI3vt-QJuAOu0IDKmJ2nyYgVzKUmM5Jw/view?usp=sharing>